

El Ibex 35 abre con tímidos avances y busca los 9.200 a la espera del G20

27/06/2019 - 09:19 José Jiménez



10:00 horas. Los expertos valoran que Aedas Home mantenga su plan de negocio

El plan de negocio que la promotora cotizada Aedas Homes presentó en su salida a Bolsa y que se ha mantenido inalterable desde entonces cuenta con el aval de las principales casas de análisis en los días previos a la celebración del 'Investor Day' de la compañía. Varias de las entidades de ámbito internacional que siguen el valor como UBS, Citi, Goldman Sachs o JB Capital destacan que la compañía presidida por David Martínez conserve inalterable el proyecto que presentó a los inversores en su debut bursátil. Los analistas ponen de manifiesto que las cifras operativas que maneja la promotora estén en línea con las previsiones contempladas en dicho plan, que contempla un recorrido de negocio hasta 20

Una apertura al alza

La bolsa española ha abierto sin fuerza y con su principal indicador, el Ibex 35, prácticamente repitiendo precio sobre los 9.160 puntos. En el resto de Europa, el Dax se anota un 0,4% y el EurtoStoxx50 suma el 0,2%. Los inversores centran toda su atención ya en la cumbre del G20 que se celebrará a partir de mañana en Osaka (Japón) y en la reunión entre Donald Trump y Xi Jinping. En este sentido, la prensa de Hong Kong ha publicado hoy que [ambos mandatarios habrían pactado una tregua](#) comercial. En Wall Street, el Dow Jones cerró ayer con una caída testimonial del 0,04%, mientras que el S&P500 perdió un 0,12% y el Nasdaq se anotó un 0,32%. Esta mañana, los futuros del S&P500 suben un 0,4% y apoyan las alzas en Europa.

"La posibilidad de que se declare una tregua ha impulsado al alza esta madrugada a las bolsas asiáticas y esperamos que propicie que los mercados de valores europeos abran hoy en positivo, con los sectores de corte más cíclico liderando las alzas", dicen los analistas de [Link Securities](#). No obstante, las noticias sobre la tregua contrastan con las propias declaraciones de Trump, que ha amenazado con más aranceles en caso de que no haya acuerdo. Por eso, conviene ir con precaución. "No deberíamos esperar mucho de la reunión de Osaka", ha dicho a Bloomberg Christian Nolting, director global de inversiones de Deutsche Bank WM. "Ser demasiado optimistas podría suponer estar en el lado equivocado", dice este experto.

No obstante, ayer se vio una rotación hacia valores más cíclicos, como materias primas, automóviles, valores industriales y bancos, lo que refleja que muchos inversores sí que están esperando al menos que Trump y Xi sigan dispuestos a continuar negociando. También vivieron un buen día los valores relacionados con el petróleo, que experimentó un fuerte repunte después de que los inventarios de Estados Unidos registraran su mayor caída desde 2016. Esta mañana, el crudo Brent cotiza con caídas del 0,5%, hasta los 66,10 dólares por barril.

Dentro del Ibex, las mayores subidas esta mañana son para ArcelorMittal, que se anota más de un 2%, seguido por Bankia, que rebota el 1,7% y por Ence, con una revalorización del 1,2%. Además, de la entidad que preside José Ignacio Goirigolzarri, el resto de bancos también han amanecido muy entonados. Así, CaixaBank se anota el 1,5%, en tanto que Sabadell y BBVA también avanzan el 1%. Entre los grandes valores, Inditex apoya al revalorizarse igualmente un 1%. Por la parte baja del selectivo, Red Eléctrica cotiza esta mañana con caídas del 5% y Acciona retrocede un 4%.

En la agenda de hoy, se acaba de conocer en España que [la inflación bajó un 0,1% en junio en relación al mes anterior](#) y recortó cuatro décimas su tasa interanual, hasta el 0,4%, su nivel más bajo desde septiembre de 2016. Además, también habrá que estar atentos hoy a la publicación por parte de la Comisión Europea (CE) de los índices de confianza sectoriales del mes de junio y, ya por la tarde y en EEUU, la publicación de la tercera y última estimación del PIB del primer trimestre.

IBEX 35

24,50
0,27 %

10:03 h

9.181,90



El Ibex 35 abre con tímidos avances y busca los 9.200 a la espera del G20

Noticias relacionadas:

[EEUU y China habrían acordado una tregua comercial](#)